

La incontenible alegría de la Entradica Cristiana anuncia el regreso de las fiestas de Moros y Cristianos

22/05/2022



Es oficial. La cuenta atrás ha comenzado. En solo 11 días Elda se sumergirá en sus Moros y Cristianos, las fiestas más esperadas tras dos años de ausencia. Para ir abriendo boca, anoche, como es tradición, los festeros se echaron a la calle para celebrar la primera Entradica, la del bando de la cruz. Miles de comparsistas formaron con sus escuadras para desfilar por el centro de la ciudad en un nuevo recorrido que se llenó de público. Los pasodobles volvieron así Elda, alegrando los corazones de la población que ansía la llegada de las multitudinarias fiestas, prueba de ello fue el derroche de energía y pasión de los festeros.

La emoción se palpaba en el ambiente, pues tras dos años de ausencia, la Entradica Cristiana se retomó con ilusión y ganas. Un año más, los festeros se contaban por miles y las escuadras, uniformadas con algún complemento alusivo a sus comparsas, pero con traje de calle, se entregaron al máximo. Los festeros desfilaron con paso alegre, bailando, sonriendo, disfrutando y despertando los aplausos de los presentes, que desde las abarrotadas aceras les aplaudían y animaban sin cesar en este anticipo de las fiestas, que se celebrarán del 2 al 6 de junio.



El pasacalles lo abrió la comparsa **Zíngaros** con sus panderetas al aire; seguían Contrabandistas con sus característicos abanicos y lunares; tomaron el relevo los **Cristianos** que desfilaron al son de marchas cristianas con sus espadas; la Comparsa de Piratas este año desfiló casi totalmente uniformada, pues con contadas excepciones, sus numerosas escuadras portaban la camiseta creada especialmente para este acto para conmemorar su 75 aniversario, por lo que conformaron una gran marea negra y amarilla; y, por último, los encargados de cerrar esta primera Entradica fueron los **Estudiantes que**, con sus característicos birretes, fueron la comparsa menos numerosa, pero derrocharon pasión con sus volteretas, de hecho el público vitoreaba a los cabos para que las hicieran.

Entre los comparsistas destacó el cabo cristiano con la camiseta del Eldense, que hoy comienza la fase de ascenso a las 19:30 horas en Benidorm o las faldas escocesas de la escuadra "Rosales" de la misma comparsa.





La principal novedad de este año fue el cambio de recorrido, pues empezó en la calle Juan Carlos I, para concluir en la Plaza de la Constitución. Tras este acto, la fiesta se trasladó a los cuartelillos y las calles parecieron durante unas horas las mismas que en las noches de las fiestas, por la gran cantidad de personas que llenaron cada rincón del centro.

La ciudad demostró que tiene ganas de fiesta, así se despiden los actos previos hasta el próximo sábado 28 de mayo, cuando tendrá lugar la **Entradica Mora a partir de las 23:30 horas**.













